



„Queen Mum“

„Corona“ bedeutet wörtlich Kranz bzw. Krone. Ich grüße euch, ihr Queen Mums, die ihr genau diesen Titel in diesen Tagen noch einmal mehr verdient!

Es ist unsere Zeit. Und unsere Chance, unsere Lust & Liebe am Mama sein mit anderen zu teilen... Mädels, wir können andere Mütter anstecken und den Corona-Virus zum „Familienvirus“ werden lassen. Wir können über unsere Ideen und Erfahrungen im Familienalltag sprechen und schreiben, wir können diese Impulse hier teilen, andere Mütter wertschätzen und ihnen Mut machen.

Wir können beten, dass viele Eltern vom „Spiel- und Familienfieber“ infiziert werden, dass sie sich und ihre Kinder von einer ganz neuen Seite kennenlernen, dass sie neue Formen von Vereinbarkeit entwickeln, ihre Prioritäten neu setzen, dass manche die ersten Schritte ihres Kindes miterleben anstatt der Erzieherin in der Kita, dass Hoffnung in eine gute Zukunft wächst, weil Gott vertrauenswürdig da ist... Was für eine Gnaden- Zeit!

- [Gleich unsere Queen Mum Postkarte bestellen und verschicken](#)
- oder auf unseren diesjährigen Mama-Mutmach-Tag freuen: [mehr Infos](#)
- und jetzt zum Mama-Mutmach-Tag am 09. 05. einladen und [anmelden](#)

